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РЕФЕРАТ 
 
 

Дипломная работа: 98 с., 12 рис., 11 табл., 50 источников, 2 прил. 
 
УСЛУГИ, РЫНОК УСЛУГ, ВНЕШНЯЯ ТОРГОВЛЯ, ЭКСПОРТ, 

ИМПОРТ, ВТО, ГАТС, ГОСУДАРСТВЕННОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ 
 
Объект исследования – международная торговля услугами. 
Предмет исследования – вопросы государственного регулирования 

внешней торговли услугами. 
Цель работы: анализ государственного регулирования внешней торговли 

услугами в Республике Беларусь в контексте вступления во Всемирную 
торговую организацию. 

Методы исследования: метод системного анализа, комплексного 
исследования, наблюдение. 

Исследования и разработки: на основе обобщения различных 
теоретических подходов к исследованию государственного регулирования 
внешней торговли услугами выделены основные черты и направления 
развития. 

Область возможного практического применения: результаты, 
полученные в дипломной работе, могут быть использованы при изучении курса 
«мировая экономика». 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на авторов. 
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ABSTRACT 
 
 

Thesis: 98 p., 12 Fig., 11 tab., 41 source, 2 ADJ 
 

SERVICES, MARKET SERVICES, FOREIGN TRADE, EXPORT, IMPORT, 
WTO, GATS, GOVERNMENT REGULATION 

 
The object of study–international trade in services. 

Subject of research –the issues of state regulation of foreign trade in services. 
Objective: analysis of state regulation of foreign trade in services in the 

Republic of Belarus in the context of accession to the world trade organization. 
Research methods: the method of system analysis, integrated research, 

observation. 
Research and development: on the basis of summarizing various theoretical 

approaches to the study of state regulation of foreign trade in services and the main 
features and directions of development. 

The area of possible practical applications: the results obtained in the thesis 
work, can be used in the course "world economy". 

The author confirms that you are calculating and analytical material correctly 
and objectively reflects the state of the process, and all borrowed from literary and 
other sources of theoretical, methodological and methodical principles and concepts 
are accompanied by references to the authors. 

 
 
 

 
 

 


